

Iko Insulation

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Fournisseurs](#) / [Isolation thermique](#)

IKO inaugure son usine de Combronde



Le 28 mai dernier, Iko, groupe mondial

expert de l'isolation et de l'étanchéité, inaugurerait sa première unité de production d'isolants PIR Enertherm à Combronde (63). En service depuis le début de l'année 2014, cette usine dont l'investissement s'élève à 35 millions d'euros doit permettre au groupe d'alimenter aussi bien le marché français que le sud de l'Europe, jusqu'ici approvisionnés directement depuis l'usine de Klundert aux Pays-Bas. Comme dans les autres sites de production du groupe, le site de Combronde utilise des procédés de production d'avant-garde prenant en compte les notions d'écologie et de durabilité. Affichant une capacité de production de 600 000 m³, il comprend trois unités à savoir une zone production (7 000 m²), une zone de stockage (18 000 m²) et des bureaux administratifs (service clients, logistique, achat, service technique). À terme, l'unité emploiera plus de 60 personnes. En combinant ainsi des capacités de production et de stockage élevées à un positionnement géographique stratégique au centre de la France et au cœur d'un réseau autoroutier (A71 Paris-Clermont, A89 Lyon-Bordeaux et A75 Clermont-Montpellier), IKO entend renforcer sa volonté d'apporter à ses clients un service optimal et de proximité. A noter que l'inauguration de l'usine a permis de rassembler de nombreux clients et revendeurs européens autour de Hartley Koschitzky (CEO IKO Europe), de Dirk Theuns (P-dg de IKO Insulations) et d'un invité de marque en la personne de Raymond Poulidor.